

Paratenista liguano obtiene destacada participación en Campeonato Internacional de Standing Tenis Adaptado en Japón

Una destacada participación tuvo el paratenista liguano Nicolás Basáez en el Campeonato Internacional de Standing Tenis Adaptado que se realizó en Japón, llegando a posicionarse entre los 5 mejores del mundo en singles. Además, fue el único chileno en competir en tierras asiáticas y fue invitado a participar en el US Open 2025.

Basáez expresó su entusiasmo, señalando que "fue una bonita experiencia. Costó un poco agarrarse en la cancha porque era como una alfombra con arena, pero tuvimos buenos resultados en dobles y singles. Además, tuve la oportunidad de viajar a Italia para representar a Chile, donde también logramos excelentes resultados. Este año empezamos con el tema del ranking mundial, y estoy muy contento de poder seguir representando a mi país. También fui invitado por segundo año consecutivo al US Open, lo que me llena de orgullo y motivación para seguir dejando en alto a Chile".

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Gracias al financiamiento entregado por el Gobierno Regional, a través de la Seremi del Deporte y el IND, Nicolás pudo adquirir pasajes aéreos y servicios asociados, incluyendo traslado internacional, equipaje técnico y alojamiento en la ciudad de Narita, por un monto total de 4.292.000 pesos.

Este apoyo es un hito emblemático en el impulso regional al deporte adaptado, fortaleciendo la presencia de los atletas paralímpicos en escenarios internacionales y promoviendo la inclusión a través del deporte.



El Seremi del Deporte, Leandro Torres Vega, destacó que "seguimos conociendo solo buenos resultados gracias al trabajo colaborativo entre el Ministerio del Deporte, el IND, el Gobierno Regional y los municipios, y el compromiso que han asumido el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca y cada una de las consejeras y consejeros regionales en materia de deporte (...) Nicolás Basáez es un ejemplo de perseverancia y compromiso con el deporte y el paradeporte de la región de Valparaíso. Sus logros nos motivan a seguir promoviendo la actividad física y el deporte, especialmente entre niñas, niños y adolescentes, para revertir las cifras negativas en la participación deportiva".

N°5 del mundo

Nicolás Basáez, de 33 años y oriundo de La Ligua, es un ejemplo de superación y



Paratenista liguano obtiene destacada participación en Campeonato Internacional de Standing Tenis Adaptado en Japón

dedicación. Desde pequeño, practicó tenis convencional y, pese a las dificultades, se especializó en Standing Tenis Adaptado, logrando posicionarse entre los mejores del mundo y de Chile. Además, es preparador físico y director de talleres de tenis para jóvenes con Síndrome de Down, promoviendo la inclusión y el deporte como herramientas de desarrollo personal.

"Me quedé con el tenis porque fue el (deporte) que más me dijeron que no iba a poder, y que más trabas me pusieron, porque el tenis se juega con las manos y una persona que no las tiene es muy muy difícil de practicar. Así que aproveché ese impulso y siempre he estado entre los mejores del mundo, los mejores de Chile", expresó el paratenista.

Este apoyo regional no solo impulsa la carrera de Nicolás Basáez, sino que también fortalece la proyección internacional del deporte paralímpico en Valparaíso, inspirando a más deportistas a seguir sus pasos y demostrando que con esfuerzo y respaldo institucional, los sueños pueden hacerse realidad.

y tú, ¿qué opinas?